

SAINT-PIERRE-DE-CHARTREUSE

Premiers podiums pour le Club des sports Chartreuse



Sacha Faure, 2^e U21 et 3^e du général à Notre-Dame-de-Bellecombe (au centre). Photos Club des sports Chartreuse

Avec l'ouverture complète du domaine de la station Cœur de Chartreuse, les jeunes des trois clubs de Chartreuse ont pu retrouver leurs pistes fétiches. Les très bonnes conditions de neige ont permis la réalisation d'entraînements de qualité pour toutes les catégories. Les groupes loisirs ont aussi profité de la qualité de neige et du soleil pour écumer la station accompagnés de moniteurs fédéraux et moniteurs de l'ESF Chartreuse. Les jeunes compétiteurs ont aussi représenté la Chartreuse dans les stations voisines en montant sur deux podiums en Grand Prix régional, un en Isère dans la station des Sept Laux (Hugues Michel-Mazan, 3^e U18) et un en Savoie à Notre-Dame-de-Bellecombe (Sacha Faure, 2^e U21 et 3^e du général).



Hugues Michel-Mazan, 3^e U18 à Prapoutel (à droite).